

PRESSEMITTEILUNG

Landkreis Günzburg, 19. Dezember 2025

Feierliche Spendenübergabe nach Sparkassen-Spendenmarathon zeigt: Vereinsarbeit ist wichtiger denn je

Vom 26. November bis zum 10. Dezember veranstaltete die Sparkasse Schwaben-Bodensee einen Spendenmarathon. In diesem Zeitraum hatten 84 Vereine aus dem Geschäftsgebiet die Möglichkeit, ihre 89 angemeldeten Projekte im Umfeld zu verbreiten und Spenden zu sammeln. In Abhängigkeit des gesammelten Betrags erhielten Sie bei einer feierlichen Spendenübergabe am 18. Dezember eine weitere Spende der Sparkasse Schwaben-Bodensee.

In Summe haben alle Vereine 138.458 Euro für ihre Projekte gesammelt. Die Sparkasse spendet zu der Summe insgesamt 100.000 Euro und teilt diesen Betrag auf 25.000 Euro pro Region auf. Dadurch kommt ein Gesamterlös von 238.458 Euro für alle Vereine im gesamten Geschäftsgebiet zustande.

„Wir sind wahnsinnig stolz auf den Einsatz der Vereine und die Summe, die durch den Spendenmarathon zustande gekommen ist“, sagt Andreas Steinbacher, Vorstandsmitglied der Sparkasse Schwaben-Bodensee. Landrat Dr. Hans Reichhart stellte die wichtige Bedeutung der Vereinsarbeit für die Region in den Vordergrund und lobte die Erfolge, die durch den Spendenmarathon sichtbar wurden.

So erfolgreich lief der Spendenmarathon im Landkreis Günzburg

Im Landkreis Günzburg erzielten 22 Vereinsprojekte eine Gesamtsumme von knapp 53.422 Euro. Das wird von der Sparkasse Schwaben-Bodensee nun mit einer Summe von 25.000 Euro anteilig an der Höhe der gesammelten Spenden belohnt.

Zu den drei beim Marathon erfolgreichsten Vereinen gehört der Verein *Planet Bambi-Gisela und Theo Grabowski Foundation* mit 10.000 gesammelten Euro, der 1. FC Kemnat mit 6.900 Euro und die *Kath. Pfarrkirchenstiftung St. Martin Günzburg* mit mehr als 6.800 Euro gesammelter Spendensumme.

„Wir danken allen Teilnehmenden und den vielen Spenderinnen und Spendern für Ihre Tatkraft. Das positive Ausmaß unseres Spendenmarathons zeigt, dass Vereinsarbeit in unserer Gesellschaft wichtiger denn je ist“, sagt Andreas Steinbacher.



Foto @ Sparkasse Schwaben-Bodensee
Bildunterschrift: Die Vereinsvertreterinnen und -vertreter bei der feierlichen Übergabe mit Andreas Steinbacher, Vorstandsmitglied der Sparkasse Schwaben-Bodensee) und Landrat Dr. Hans Reichhart.

Über die Sparkasse Schwaben-Bodensee

Die Sparkasse Schwaben-Bodensee übernimmt Verantwortung für Menschen in allen Lebensphasen. Mit nachhaltigen Lösungen für ihre Region und einer Bandbreite an Finanzdienstleistungen bietet sie innovative Möglichkeiten für ihre Privat-, Unternehmens- und kommunale Kunden. Dabei verschreibt sie sich dem Gemeinwohl und steht als selbstständiges Wirtschaftsunternehmen in kommunaler Trägerschaft des "Zweckverband Sparkasse Schwaben-Bodensee" seit 1824 für Vertrauen und Qualität in Beratung und Service.

Mit einer Bilanzsumme von 11,8 Milliarden Euro und 1.400 Mitarbeitenden (Stand 31.12.2024) ist die Sparkasse Schwaben-Bodensee ein bedeutender Wirtschaftsfaktor und Arbeitgeber in ihrem Geschäftsgebiet. Sie steht ihren Kunden mit 96 Filialen – darunter 27 Selbstbedienungsfilialen – regional und persönlich zur Seite. Durch Online-Banking, virtuelle Beratung in der Internet-Filiale und telefonische Serviceleistungen, ist sie zu jeder Zeit erreichbar. Verantwortung für Mitmenschen zeigt die Sparkasse Schwaben-Bodensee in der Förderung von Kultur, Sport, Sozialem und Umwelt durch gesellschaftliches Engagement. Weitere Informationen unter spk-schwaben-bodensee.de

Ansprechpartnerinnen:

Sparkasse Schwaben-Bodensee
Stefanie Rauh
St.-Josefs-Kirchplatz 6-8
87700 Memmingen
Telefon: 08331 609-81354
E-Mail: pressestelle@spk-sbo.de

Sparkasse Schwaben-Bodensee
Nina Kaimer
An der Kapuzinermauer 2
89312 Günzburg
Telefon: 08331 609-51014
E-Mail: pressestelle@spk-sbo.de